

St-Aubin, September 2014



Kantonaler Polysporttag Jugend_ St-Aubin, 13. Juni 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der TV St-Aubin, in der freiburgerischen Broye, hat die Ehre, den nächsten kantonalen Polysporttag Jugend am 13. Juni 2015 in der Nähe des Sportsentrums zu organisieren.

Dieser Tag, der zusammen mehr als 1.500 junge -16 Jahre bringen wird, bietet die Möglichkeit für die Jugend-, Kinderturnen- und Eltern-Kind-Turnen-Gruppen Vereinswettkämpfe in den Sparten Leichtathletik, Leichtathletik-Spiel, Pendelstafetten, Gewandtheits- Parcours oder –Spiele absolvieren zu können.

Der TV Gym St-Aubin wurde in 2002 nach der Fusion vom männlichen und weiblichen Abschnitt gegründet und hat derzeit 220 aktive Mitglieder von der gesamten Region. Wir bieten 12 Turn Aktivitäten für alle Altersstufen, umrahmt von 20 motivierten und ausgebildeten Trainer. Der TV ist Mitglied der Freiburgerischer Turnverband und der Freiburger Leichtathletikverband und trägt aktiv in den beiden Verbänden.

Für die Organisation dieses Polysporttages ist ein Organisationskomitee von 8 Personen seit mehreren Wochen im Einsatz. Allerdings könnte eine solche Veranstaltung nicht geschehen ohne die starke Unterstützung der Wirtschaft der Region Broye, Freiburg oder Romandie.

So ermöglichen wir Ihnen die verschiedenen Möglichkeiten zu senden, um mit Ihrer finanziellen Unterstützung oder einer anderen Form zu rechnen, damit die Jugendliche des Kantons an einer freundlichen und Fairness Sportaktivität teilnehmen können.

Wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung für weitere Informationen und senden Ihnen unseren herzlichen Dank für die wertvolle Unterstützung, die Sie uns bringen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Sponsoring Kommission

Grégory Dessibourg

Anhang erwähnt